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毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 
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2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 
「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 3017回 2025.2.25  例会場 於：㈱足利銀行 2F 12：30～ 
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早いもので 2 月最終例会となりました。年が明けたと思っていたらもう 2 月も終わりということで、年々月

日が過ぎるのが早く感じています。 

今日も私の個人的な話で恐縮ですが、全く無趣味のまま５０数年間生きてきました。が、ようやく最近趣味

とまではいかないまでも、トレーニングに目覚めまして昨日もトレーニングに行ってきたのですが、ふとトレ

ーナーさんに「いつ入ったんだっけ？」と確認したら、２０２２年の１０月ですと言われ、２年４か月が経過

していました。場所は足利のミヤコホテルの 1 階にある「ベース」というパーソナルトレーニングで、基本的

には週 1 回 1 時間、時間中はトレーナーさんとマンツーマンで行います。この施設は関東建設工業さんの子会

社が運営しており、当時工場建設を依頼した縁から付き合いで入りました。半年くらい続けばいいかなと思っ

ていたのですが、いざ始めてみると段々あげられる重量が増えていき、負荷にも耐えられるようになりなんと

なく面白くなりました。それと特に土屋会員に言われるのですが、『保科君 やせたねー』と会うたびに言わ

れます。やせる目的で始めたわけではないのですが、約 5 キロ体重は落ちましたし、ビール腹が凹んだのが一

番うれしかったです。おかげで昨年にスーツ 4 着作り直しで余計な出費もありましたが、逆に辞めてしまって

元の体系に戻ってしまうのが嫌で、強迫観念で続いているというのが本音です。やめるタイミングを逸してし

まった感があるので、体が動く限りは続けていこうと思っています。 

 

・たんぽぽ 回覧しています 

 

 

 

  サイクルタウンさの推進委員会 

   代表  石川 和弘 様 
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本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２７名 １２名 ０名 ６９．２％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

２/１８ １２名 0 名 ６９．２％  

欠席の連絡は ＳＡＡ 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 
サイクルタウンさの 石川様、卓話ありがとうございました。 

当クラブへの入会もお待ちしております。 

川上 卓也 君 
石川様、卓話ありがとうございました。 

素晴らしい取り組みだと思います。頑張ってください。 

奧山 浩司 君 

吉澤美術館の「丸山瓦全とエラスムス展」最高でした。１００年ぶりに帰ってきたエラ

スムス像と吉澤家の奥深さ、すごいです！！ 

私の祖父の若かりしときも見ることができて、感慨深かったです。 

中田 英昭 君 

石川くん、卓話ありがとうございました。今後の活躍も期待しております！ 

雲霧仁左衛門ファイナルご視聴ありがとうございました。 

後は、アンサンブルよろしくお願いいたします。 

永井 治寿 君 

今朝、ロータリアン４名と青藍泰斗高校 交通マナー委員 

６名と合同で、交通指導を行いました。 

ありがとうございました。 

＊新調された旗とコートが青空に映えていました。 

髙橋 竜馬 君 石川様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。貴重なお話ありがとうございました。 

中本 勝雄 君 

先週一週間、海外現地代理店及び生産工場、首都移転工事の視察でインドネシアに出張

でした。人口２．８億人 平均年齢２９歳の国は、昭和の高度経済成長著しい当時の日

本の如く、活気にあふれ将来性を感じさせました。 

関塚 保雄 君 

石川和弘様、新鮮な卓話をありがとうございました。今後のご活躍を期待します。 

先週のゴルフコンペ、とても寒い風が吹く中、ヒルクレストのプレーで１１７回もたた

いてしまいましたが、同伴競技者も大変苦労をしているようでした。 

しかし、コンペの打ち上げが盛大に行われ、同伴競技者が優勝し、とても楽しく晴れ晴

れしましたことに感謝します。 

合 計 １７，０００円 

クラブ会報委員会   松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長    馬場大輔 委員 

  

 

ニコニコＢＯＸ報告 関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数  
×100 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 


